



なぜ探究した方がよいのか どうやって探究した方がよいのか

1月22日(水)5校時に三豊市教育委員会学校教育課教育センター長の小玉祥平さんをお迎えして、1年生を対象に探究的な学習についてのお話を伺いました。「なぜ探究した方がよいのか。どうやって探究した方がよいのか」についてお話いただきました。

講話の概要

- 1 小玉祥平さんの自己紹介
- 2 なぜ三豊市に来たのか
- 3 探究した方が良い理由① 楽しいから
探究した方が良い理由②
これからの時代に必要な力だから
- 4 三豊探究部
 - ・粟島のおじいちゃん、おばあちゃんの笑顔を増やしたい
 - ・三豊にヨット部をつくりたい
 - ・空き地を使ってまちをカラフルにしたい
 - ・長く飛ぶシャボン玉を開発して映えスポットで飛ばしたい
- 5 メタバース部
日常あまり出会えない人との交流
- 6 SNS部 YouTuber 瀬戸内サニーさんとコラボ
地域や学校の「おもしろい」を発信する
- 7 みとよマネー部 三井住友信託銀行とコラボ
人生の経営者になろう！
- 8 三豊の地域づくりが探究
三豊市は5年で80以上のプロジェクトにチャレンジしている
- 9 地域で探究しているプレイヤー
 - ・地域の価値を上げる
 - ・農業でまちに新しい価値を生み出す
 - ・地域のやりたい心に火をつける

三豊市には、自分の好きを見つけることができる場所がたくさんあります。

探究している大人もたくさんいます。

自分が本当に好きなもの、大事にしているもの、価値を感じるもの、魂を込めたいことをやっていきましょう！

それがいつか仕事になり、地域の誰かのためになります。楽しんでいきましょう！

振り返りより

・自分のためだけに好きな事をするのではなく、好きな事をしながら楽しく誰かのために仕事をしていくことが分かった。私も将来、誰かの役に立ちながら仕事を楽しくしていきたい。そして、ない物は自分たちで考えて作っていく。

・三豊市や詫間町で活躍する人たちを知ったり、地域特有の部活動がたくさんあることを知ったりすることができた。探究することの大切さや面白さがわかった。探究的な学習を通して、お金の使い方や株のことについて詳しく知りたいと思った。

・三豊探究部では自分と同じ年齢の人が活動していて、かっこいいと思った。子供から大人まで探究していてすごいと思う。探究ってとても大切で、自分が好きなことや大事にしているものが地域の誰かのためになるということが学べた。

・AI は普通の人間を超える知能をもっており、それに対抗するためには人間にしかない感情などを活用していけばいいということがわかった。探究をするメリットは、楽しいということ、これからの時代に必要になってくるからということもわかった。挑戦する心は大切であるということも学び、これからも大切にしていきたいと思った。三豊探究部にも興味をもった。これからも自分の興味関心や、知識を活かして生きていきたい。

